

# PAPARAZI

## Bhabinkamtibmas Serpong Bantu Warga Selesaikan Permasalahan Keluarga Lewat Kunjungan DDS

Suhendi - [TANGSEL.PAPARAZI.ID](https://TANGSEL.PAPARAZI.ID)

Dec 30, 2024 - 12:46



TANGSEL – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Kelurahan Serpong, Aipda Joko Riswanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Serpong, RT 02/04, Kelurahan Serpong, Kecamatan Serpong, Tangerang Selatan, pada Sabtu (30/12).

Kegiatan ini tidak hanya sekadar kunjungan, tetapi menjadi momen yang berarti bagi warga setempat. Salah satu warga, Bapak Komar, memanfaatkan kesempatan ini untuk berkonsultasi mengenai permasalahan keluarga yang tengah dihadapinya. Dengan sabar dan penuh perhatian, Aipda Joko mendengarkan setiap keluhan yang disampaikan, kemudian memberikan saran dan solusi agar masalah tersebut dapat diselesaikan secara kekeluargaan dan damai.

“Kami hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mendengarkan langsung apa yang menjadi keluhan mereka. Pendekatan secara kekeluargaan seperti ini diharapkan bisa mempererat hubungan dan menciptakan rasa aman di lingkungan,” ujar Aipda Joko.

Tak hanya memberikan solusi, Aipda Joko juga memanfaatkan momen ini untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas. Ia mengingatkan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan mengajak warga untuk saling peduli serta bekerja sama dalam menciptakan suasana yang kondusif.

Kegiatan DDS ini mendapat apresiasi dari warga. Bapak Komar, mewakili warga lainnya, mengucapkan terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Aipda Joko. Menurutnya, kehadiran Bhabinkamtibmas tidak hanya memperkuat keamanan, tetapi juga mempererat hubungan emosional antara polisi dan masyarakat.

“Semoga kegiatan ini bisa terus berlangsung. Kehadiran polisi di tengah warga membuat kami merasa lebih aman dan nyaman,” ungkap Bapak Komar.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan hubungan harmonis antara Polri dan masyarakat terus terjalin, serta tercipta lingkungan yang aman, damai, dan tentram. (Hendi)